

Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter  
Rathaus  
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl

**ANTRAG**

13.11.2019

**Street Art im öffentlichen Raum – Entscheidungen ab sofort im Kulturreferat**

Der Stadtrat möge beschließen:

In Zukunft erhält das Kulturreferat die Federführung bei Entscheidungen, die die Genehmigung und das Anbringen von Street Art im öffentlichen Raum angeht.

**Begründung:**

Die Entscheidung darüber, ob Street Art legal im öffentlichen Raum angebracht werden darf, soll zukünftig federführend im Kulturreferat getroffen werden, da nur dort die entsprechende, themenbezogene Expertise vorhanden ist. Andere Entscheidungsfaktoren, bspw. städteplanerische, denkmalschutzliche oder bauliche, werden natürlich auch weiterhin bei den zuständigen Stellen angefragt, schlussendlich aber im Kulturreferat zusammengeführt und abschließend bewertet.

Manuel Pretzl, Stadtra  
Fraktionsvorsitzender  
2. Bürgermeister